

## Les paysages de la baie de Saint-Paul aujourd'hui



Le paysage qu'on va décrire est le littoral de la baie de Saint-Paul. Au premier plan il y a le marché forain qui s'étend sur tout le front de mer de Saint-Paul. Il y a beaucoup de parasol qui protègent les vendeurs et les clients du soleil.

A l'arrière-plan on voit une plage avec le **sable noir** et une mer assez calme. On y trouve des plantes qui servent à retenir le sable, c'est **de la patate à durand**. Tout au long de la plage, des cocotiers sont présents. On peut voir les **vestiges de canon**.

Au loin on peut aussi voir un ponton en bois sur la mer. C'est **le débarcadère**. Auparavant il servait à débarquer les marchandises et les voyageurs, des navires. Aujourd'hui, c'est un lieu de promenade très apprécié.



Sur la place du débarcadère on voit une sculpture, le collier d'esclave, une chaîne ouverte qui **symbolise l'abolition de l'esclavage**. De l'autre côté de la route, **un monument historique, l'hôtel Laçay**.



### Et demain...

Dans 20 ans j'imagine le littoral de la baie de Saint-Paul avec plus de plantes et des arbres endémiques. On pourra s'y promener et pique-niquer.